### 石二小だより

第67号 平成30年3月6日(火)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724【ホームページ】https://www.minamisoma.fcs.ed.jp/ 平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

# 授業参観ありがとうございました

2日(金)は、今年度最後の授業参観日でした。 保護者の皆さんには、年度末のお忙しい中にもかかわらず来校いただき、本当にありがとうございました。残念なことに、3年2組はインフルエンザの罹患者が多くなってしまったため、この日は学級閉鎖となりましたが、それぞれの学級では、この1年間の学習のまとめにふさわしい授業を皆さんにご覧いただきました。お子さんの成長した様子



を、手に取るように感じられたのではないでしょうか。6年生は、あと2週間余りで卒業式を迎えます。この6年間の感謝の思いを保護者の皆さんにお伝えできたのではないかと思います。次の新しいステップに向かって、子どもたちがまた一つ大きく成長した様子が、授業の端々に見られました。

## ひなまつりを給食で味わう



3月3日は桃の節句「ひな祭り」です。女の子がいるご家庭では、おひな様を飾ってお祝いをしたかもしれませんね。ひな祭りは、女の子の健やかな成長を願う行事です。学校では、1日(木)の給食がひな祭りにちなんだ献立になり、ちらし寿司、すまし汁、鶏肉の唐揚げ、牛乳、ひなあられが出ました。ひなあられには、赤、白、緑の3色があります。赤は桃の花の色で「魔除け」、白は雪の色で「清らか

さ」、緑は大地を表し「健康」を願うと言われています。3月に入って、少しずつ春らしい日があったかと思うと、冬の寒さに逆戻りしたような日があったりして、体調の管理が難しくなる季節です。本校でも先週から、インフルエンザや感染性胃腸炎の罹患者の増加のより出席停止者が増えています。体調が悪い時は早めに医療機関を受診するなど、健康管理に十分気を付けてほしいと思います。 ≪裏面もご覧ください≫

#### 《 お め で と う 》

#### ◆ 税に関する絵はがきコンクール・入選

6年:柏原 さん、西内 さん、田中 さん、岡田 さん

八巻 さん、遠藤 さん、中塚 さん

※ 入選者の作品は、3月16日(金)から26日(月)まで、ジャスモール・フードコート内で展示される予定です。

### 【お願い】

本校では3月28日(水)に、今年度末で退職・転出する教職員の離任式を予定しています。離任式の見送りの際には、児童ばかりでなく保護者の皆さんからも、例年、多大な贈り物等をいただ

いています。本校の離任式の際には、児童代表からのお別れの言葉や花束贈呈も行われます。この花束はPTA諸会費から支出されており、PTA会員皆さんからの総意が込められていると思っています。退職・転出する教職員に対して、これまでの御礼の気持ちを品物にして表したい皆さんのお気持ちは十分分かりますが、私たち教職員は、福島県教育委員会や南相馬市教育委員会からの職務命令のもとで人事異動が行われていますので、皆さんから様々なお心遣いをいただくことに大変恐縮しています。そこで、今年度から、離任式の際には、児童や保護者の皆さんからの贈り物等を辞退いたしたく考えております。このことについては本校教職員一同の総意ですので、趣旨をお酌み取りいただき、ご理解ご協力くださいますようお願いいたします。